

## Antrag

### Tempolimit 60 km/h auf der A95 bis zur südlichen Stadtgrenze

Der Bezirksausschuss 19 bittet den Oberbürgermeister der LH München beim Bayerischen Staatsministerium des Inneren folgendes zu beantragen:

Das bis Jahresende vorgesehene neue Tempolimit von 60km/h zwischen Kreuzhof und Fürstenrieder Schloss (Ausfahrt Fürstenried, Forstenried) bis zur Stadtgrenze zu verlängern.

## Begründung

Die Bebauungen von Fürstenried-West (Neufürstenried) und dem südöstlichen Forstenried gehen bis nah an die Autobahn. Durch Lärm und Abgase ist die Gesundheit der Anwohnerinnen und Anwohner in hohem Maße beeinträchtigt.

Der BA 19 setzt sich, ebenso wie mehrere Bürgerinitiativen, seit Jahrzehnten für eine Verbesserung dieser Situation ein.

Außerdem wäre ein Ende des 60km/h Tempolimits so kurz vor der Stadtgrenze für die Anwohner\*innen und den BA 19 völlig unverständlich.

Mit einem Tempolimit ist eine Verringerung der Lärmbelastung kostenlos zu erreichen.

Antragsteller\*innen: Hannelore Prechtel und SPD-Fraktion

### **SPD-Fraktion im BA 19**

Sprecherin: Dr. Dorle Baumann · Makartstr. 20 · 81479 München

Tel: 79 63 23 · E-Mail: [dr.dorle.baumann@t-online.de](mailto:dr.dorle.baumann@t-online.de)

Stellvertreter: Michael Kollatz, Milos Vujovic